

BOSSMAN

Munas Dekopin 2024 Angkat Tema Rebranding Koperasi Mewujudkan Asta Cita Menuju Indonesia Emas 2045

AndangSuherman - PANDEGLANG.BOSSMAN.CO.ID

Dec 23, 2024 - 20:36



Munas Dekopin Tahun 2024 di Hotel Mercure Convention Center, Jakarta

JAKARTA, - Kementerian Koperasi resmi membuka acara Musyawarah Nasional Dewan Koperasi Indonesia (Munas Dekopin), di Hotel Mercure Convention

Center, Jakarta, pada Rabu Malam (18/12/2024).

Munas Dekopin untuk kali pertama ini bertema Rebranding Koperasi, Mewujudkan Asta Cita Menuju Indonesia Emas 2045.

Hadir pada acara, Menkop yang diwakili Sesmenkop Ahmad Zabadi, Presiden Asean Co-operative Organization (ACO), Datuk Seri Abdul Fatah Abdullah, Ketua Dekopin 2019-2024, Nurdin Halid, dan sejumlah tokoh lainnya seperti, Anggota DPR RI Komisi VI, Tamsil Linrung, Ketua Kadin Indonesia, serta Ketua Dewan Pengawas Dekopin Jimly Ashidiqie.

Dalam laporannya Ketua Panitia Pengarah, Agung Sudjatmiko menyampaikan, Munas Dekopin Tahun 2024 ini, dihadiri sekitar 514 dari 34 Dekopinwil dan 28 induk atau koperasi sekunder tingkat nasional.

Munas ini juga kata Agung, merupakan agenda rutin organisasi yang dilakukan lima tahun sekali, untuk menjaga kesinambungan organisasi, kebijakan dan program pemberdayaan gerakan koperasi sehingga tercapai tujuan organisasi Dekopin.

Selain itu, lanjut Agung, Munas Dekopin 2024 ini juga akan menetapkan arah, strategi dan kebijakan pembangunan koperasi dalam rencana strategis Dekopin lima tahun ke depan.

"Adapun peserta Munas adalah unsur-unsur; induk koperasi/koperasi sekunder tingkat nasional, pimpinan Dekopinwil, pimpinan Dekopinda, pimpinan paripurna Dekopin, pengawas, penasihat, majelis pakar, badan/lembaga Dekopin dan undangan dari pimpinan paripurna," ujar Agung

Sementara Sekretaris Menteri Koperasi (Sesmenkop) Ahmad Zabadi, menyatakan tema Munas Dekopin 2024 yakni Rebranding Koperasi, Mewujudkan Asta Cita menuju Indonesia Emas 2045 sangat tepat dan sejalan dengan semangat Kementerian Koperasi Kabinet Merah Putih era kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto.

"Kolaborasi Kementerian Koperasi dan Dekopin insyaallah mampu mewujudkan Asta Cita, dan koperasi mampu meningkatkan perannya dalam ekonomi nasional," ucap Ahmad Zabadi.

Sebelum secara resmi membuka Munas Dekopin 2024, Ahmad Zabadi pun mengajak Ketua Umum Dekopin 2019-2024 Nurdin Halid, Anggota DPR RI, Tamsil Linrung dan Datuk Seri Abdul Fatah Abdullah naik ke panggung untuk bersama-sama menekan tombol pembukaan Munas Dekopin 2024***